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遠軽ロータリークラブ

◇本日のゲスト
北海道新聞社 遠軽支局 支局長 梁井 朗 様③

入 会 式
2020～21年度遠軽ロータリークラブ島田光隆

会長②より奥山雅行会員①へ｢ロータリーの心得｣
とバッジが進呈されました。
◇奥山雅行会員 ◆1959年10月25日生
◆推薦者：日野邦彦元会員
◆勤務先：旭川トヨタ自動車(株)遠軽支店
◆役職：店長
◆学歴：北海道自動車短期大学自動車工学科卒
◆結婚記念日： 2月14日 奥様名：真由美 様
◆趣味：愛犬（柴犬）の世話、釣り
◆所属委員会：職業奉仕委員会／出席委員会
◆挨拶：皆さんから教えていただくことが多々あ
ると思いますが今後ともよろしくお願いします。

会長報告 島田 光隆 会長②
先週土曜日10月3日はえんがる球場にて「第41回

遠軽ロータリークラブ旗争奪中学校野球大会新人
戦」が開催され、閉会式にはご多忙中多くのクラブ
会員に参加戴き改めて厚くお礼申しあげます。
また、青少年奉仕委員会の石井朋子委員長には早

くから球場に入り昨年作成した遠軽RCのウィンド
ブレーカーの準備をいただく等、ご尽力いただき誠
にありがとうございました。
本大会は台風の影響で一週間延期となり、また、

2日間の大会が1日で実施される等、アクシデントも
ありましたが、何はともあれ無事、予定の試合を終
了することができ、ほっとしているところです。
聞くところでは、本大会は3年生が第一線を離れ

た後、1～2年生を中心とする公式大会がなく、遠軽
RCにスポンサーの打診があったところ、当時のクラ
ブメンバーが快くこれを引き受け現在に至っている
そうで、今回で41回目の開催となったものです。
大会は参加校7校4チームで行われましたが、少子

化が進み年々合同チームでの参加が増えておりま
す。決勝戦においては優勝した遠軽中学校の先発ピ
ッチャーが女子選手である等、大変驚くとともに好
プレーの数々に元気をもらい観戦させて戴きまし
た。大会関係者からは引き続きの開催を依頼されま
したがこれからの時代を担う少年・少女の皆さんが
健やかに成長できるよう歴史ある本大会を今後とも
継続してご支援申しあげたいと思います。

★開 会 点 鐘：島田 光隆 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：－

第２９７７回 例 会 記 録
日時：2020年10月 8日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：乾 淳 ＳＡＡ

2020～2021
Weekly Report№１３

第41回遠軽ロータリークラブ旗争奪中学校野球新人戦結果
【名前等後の○数字は写真の中の番号】

THE ROTARY CLUB OF ENGARU, AREA 4,RID2500

2020年10月22日(木) 12:30～
委 員 会 担 当 例 会
青少年奉仕委員

2020年10月15日(木) 18:00～
夜 間 例 会

遠軽青年会議所との交流会
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10月 1日 42 39 32 1 84.6%
10月 8日 42 39 30 76.9%

須藤順一
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：島田光隆 副会長：渡辺政俊
会長エレクト：本間克明 幹事：高井一博
会計：木村一則 ＳＡＡ：乾 淳
直前会長：渡辺 勉 事務局員：岡本奈津美
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2020-2021年度 国際ロータリー
会長：ホルガー・クナーク(ドイツ)
第2500地区ガバナー 松田 英郎(富良野ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 藤田 礼三(遠軽ＲＣ)
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東海林勉 黒坂貴行

本日のプログラム ゲスト卓話
新聞こぼれ話

北海道新聞社 遠軽支局長 梁井 朗 様
常日頃私どもの取材等々に皆様方のご協力を

いただき本当にありがとうございます。
「朝忙しいときにどういうふうに読んだら良

いの？」と聴かれますが、基本的にはどこから
読んでも良い、興味のある・無い混ぜて載っか
っているのが新聞の良いところだと思います。

最近良く「インターネットでニュースを見て
います」言われていますが、そうすると興味の
ある自分の都合の良い話題ばかり読まさってし
まう弊害があるとも言われています。

新聞だと一枚一枚めくっていくとこんなこと
や話が世の中にあるのかと分かると思います。

読み方としてはまず一面。新聞社として何に
するのか特に力を入れて作っている。

一面には3～4本の大きな記事、そしてコラム
＝「卓上四季」は論説委員が一人で書いてい
る。朝日の「天声人語」とか他紙でもタイトル
は違うが大体同じ内容、看板のコラムです。尚
地方版を細かく作っているのは道新だけで、他
県では県内どこへ行っても同じようです。

最近インデックス「5分で分かる」があってこ
こを読めば中にどんなニュースがあるか分かり
ます。もし、忙しいときは一面のニュースと「5
分で分かる」だけでも目を通してもらうと大体
その日のニュースが分かるかと思います。

一面の次にお悔やみ欄を見ている方が多いと
思います。道新のWeb版では毎日午後8時過ぎに
お悔やみ欄を見れるようになっています。
質問：記事の終わりがいつもきちっとなってい
るがどういう風に作るのか、休日はあるのか？

幹事報告 高井 一博 幹事
１．地区吉田潤司直前ガバナーから2019-20年度

最多会員数勧誘により当クラブが会員増強・拡
大賞（賞状）を受賞。

２．地区漆崎隆ガバナーエレクト事務所開設案内
10月8日、釧路市内に開設、業務開始。執務時
間：平日10時～16時。ホストRC=釧路ベイRC。

３．国際Ｒ日本事務局より、経済と地域社会の発
展月間に係るリソース（電子ファイル）案内。

４．遠軽小学校開校120周年記念事業に係る協賛
・寄付のお願い（趣意書）。

５．理事・役員で当クラブ名刺を作成希望の方、
次週例会が申込締切。希望者は幹事まで。

６．去る9月5日にご逝去された2009-2010地区ガ
バナー山本信雄様（旭川東RC）のお別れの会
案内：10月16日㈮12:30～、アートホテル旭川。

７．今月のロータリーレート＝105円/＄

委員会報告
◇成田 弘明 職業奉仕委員長

例会終了後、ロビーて委員会開催します。
◇木村 一則 親睦活動委員長

事業計画「釧路ベイRC親睦訪問」はコロナの
終息が見えないこと、中湧別RCとの合同例会中
止等を考慮し、今年度は中止します。

回答：見出しや写真を組むときに工夫を積重ね
て何行か空けるようにして何とか記事をはめ込
む。もう一つは、私も訓練させられたんですが、
ニュース原稿は後の方からどこからでも切れるよ
うに書け、大事なことほど前に書け、と。読者は
忙しいから最初10行20行を読んで後は読まない
ことが良くあるから、枝葉末節な話ほど後に書け
となっているので、収まりきらない時は後から切
っていく。大きな記事の原稿も後を切って入れて
いるのだろうと思います。昔はハードでしたが、
今は週休2日制で、緊急時は交代出勤です。

ニコニコＢＯＸ 大西 孝拡 親睦活動副委員長
本前信之君 結婚記念日 5,000円
長嶋宏明君 誕生日 5,000円

2020-21年度合計251,000円
☆閉会点鐘：島田光隆会長☆今月会報担当：棚橋忠委員
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